

ABSTRAK

Bambang Taufik NIM. 3402190192. “Pengaruh Biaya Pemeliharaan dan Biaya Produksi terhadap Pendapatan (Suatu Studi pada CV. Abadi Mandiri Purbalingga)”. Dibawah bimbingan Dr. Apri Budianto, Drs., M.M (Pembimbing I) dan H. Iwan Setiawan, S.E., M.M (Pembimbing II).

Biaya pemeliharaan dan biaya produksi pada CV. Abadi Mandiri lebih bersifat fluktuatif. Faktor penyebab terjadinya fluktuatif pada biaya pemeliharaan diantaranya umur mesin produksi dan biaya produksi diantaranya harga bahan baku dikarenakan tidak stabilnya biaya perawatan mesin produksi dan harga bahan baku yang dikeluarkan CV. Abadi Mandiri. Sehingga pembelian suku cadang dan pembelian bahan baku pada setiap tahunnya tidak sama dan akan berdampak pada naik turunnya pendapatan yang diterima.

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh biaya pemeliharaan dan biaya produksi terhadap pendapatan (Suatu Studi pada CV. Abadi Mandiri).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana pengaruh biaya pemeliharaan terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri?, 2) Bagaimana pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri?, 3) Bagaimana pengaruh biaya pemeliharaan dan biaya produksi terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Pengaruh biaya pemeliharaan terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri, 2) Pengaruh biaya produksi terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri, 3) Pengaruh biaya pemeliharaan dan biaya produksi terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode survai. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan analisis koefisien korelasi, analisis koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis (Uji T), koefisien korelasi ganda koefisien korelasi ganda, regresi linier ganda dan Uji Signifikansi (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa pengaruh yang positif atau signifikan” biaya pemeliharaan terhadap pendapatan pada CV. Abadi Mandiri diterima atau teruji kebenarannya.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1) Biaya pemeliharaan berpengaruh terhadap pendapatan, 2) Biaya produksi berpengaruh terhadap pendapatan, 3) Biaya pemeliharaan dan biaya produksi berpengaruh terhadap pendapatan, dapat diterima.

Diharapkan agar perusahaan CV. Abadi Mandiri mampu menerapkan biaya pemeliharaan dan biaya produksi dengan optimal sehingga akan meningkatkan pendapatan.

Kata kunci : biaya pemeliharaan, biaya produksi, pendapatan